
Compte-rendu de l’équipe régionale
Le compte-rendu de l’Équipe régionale fonctionne de la même façon que le compte-rendu du Comité

directeur : il retrace les échanges qui ont amené à prendre les décisions.

Les compte-rendus sont publiés sur le site internet de la Région après validation de ces derniers par
les membres de l’Équipe régionale, et envoyés sur les boîtes mails de chaque SLA.

Compte-rendu de l’équipe régionale
du 15 novembre 2023

Participant.es
Présents
 Bouquetin – Responsable régional – Besançon La Ruche

Denis – Trésorier régional - Talant Charles Granvigne

Jean-Batiste – Trésorier régional adjoint – Le Planet

Fanette – Animatrice développement Mobilisation des Ressources

Jules – Membre du Comité directeur chargé du suivi des régions

Absents/excusés
Françoise – Équipière régionale chargée de la vie des centres – Etueffont

Luc – Responsable régional adjoint – Talant

Ordre du jour
– Point sur les APL ayant eu lieu depuis la dernière réunion, et celles à venir,

– Tremplin : nombre de présents, ordre du jour, organisation,

– Remontée des budgets prévisionnels,

– Politique sur les prêts régionaux,

– Suivi des structures immobilières régionales, 

– Formation,

– Service Vacances,



– Arcenant.

Point sur les APL
Le Planet : RAS.

Pontarlier : Pas mal de parents présents.

Des parents se sont impliqués pour être RSLA adjoint et TSLA adjoint, à voir comment la formation et 
passation seront organisées. Des parents s’impliquent dans le Larmont.

Prévoir pour le congrès un temps d’accueil et de présentation de l’Association, prévoir pour des 
parents de venir sur ½ journée, notamment pour Pontarlier chez qui nous organisons le congrès.

Isle/Doubs : Le bilan de l’année écoulée est positif car beaucoup de parents et d’enfants, du monde 
dans l’animation, beaucoup de personnes présentes pour participer aux votes.

La RSLA et TLSA sont en cours de mandat, un délégué à l’AG a été élu, du monde dans l’équipe de 
gestion et d’animation.

Besançon : RAS, la convention avec la CAF est faite.

Cluny : Denis y va, souci d’identifier une personne pour être élue trésorière.

Planète Cirque : La date doit être fixée.

Etueffont : En attente du déblocage de leur situation pour fixer une date.

Tremplin d’automne
JB s’occupera de faire les courses, Bouquetin doit lui envoyer le menu et les quantités.

Pas mal d’inscrits, des aînés de Talant veulent venir en plus.

Beaucoup d’ASF et RUSF, c’est super, peu de RSLA et TSLA, mais c’est la première année qu’une 
formation pour ces bénévoles est organisée sur ce format, et des RSLA et TSLA sont présent.es mais 
fixé.es sur les formations ASF ou RUSF ou comme formateur.ices.

C’est l’occasion de parler du WER, de l’ER et d’Arcenant.

Faire à Denis et Marie la liste du matos pour la permanence et Talant.

Remontée des budget prévisionnels
Denis a fait remonter à Aziza les BP des structures dont les APL ont été faites, a préparé celui de la 
région.

Il manque certaines structures.

Montant du salaire AD part plus élevée avec plus gros effectifs (au dessus de 4.000,00 €).

L’équipe nationale thématique leviers économiques va présenter un modèle aux congrès pour lisser 
tout ça (voir précédent compte-rendu sur les retours de Bouquetin sur le CN).



Politique sur les prêts régionaux
Remboursement du prêt de Besançon : proposition de rembourser 1000 € maintenant et 1000 € 
après le camp en fonction des réservations de lieux.

Le groupe de l’Ouche s’est vu proposer un prêt, mais pour l’instant le groupe n’en a pas besoin, Denis
passe leur compta en compta régionale et ils démarreront seuls au 1er janvier, la demande de 
compte a été faite.

Pour Isle/Doubs, l’idée du défibrillateur est en stand-by et pas besoin de visite d’un organisme, donc 
plus besoin de prêt.

Suivi des structures immobilières
Etueffont : La commission de sécurité à émis un avis défavorable et le Maire a suivi avec un arrêté de
fermeture administrative avec demande de remise aux normes.

Bouquetin a eu une réunion avec l’équipe de gestion pour faire le point.

Côté financier ça peut tenir les jours de fermeture.

Florence a un rendez-vous avec le Maire le 16/11, Bouquetin la rappelle après.

Mamirolle : Rappel du mail de la CAF Immo reçu par Bouquetin, compliqué de gérer un autre 
bâtiment en BFC devant les difficultés que cela représente.

Voir avec Besançon et faire une visio avec Stéphan de la CAF Immo pour monter un projet si 
Besançon le souhaite.

Idée de politique régionale pour les centres et investissement : lors du prochain congrès ?

Formation
Maël, animateur développement adultes dans le scoutisme a adressé un mail à Bouquetin pour le 
Rond-Point et une formation de formateur.ices (For2For).

For2For : faire appel à personnes lors du tremplin pour transmission dans les groupes de 
l’information, qui veut se former.

Rond-Point : Voir qui est présent pour aider sur place, pour réseau de producteurs, d’associations du 
coin, voir pour champs à côté et y mettre des tentes, parfois des commissions viennent la semaine 
avant.

Voir Talant et Cluny pour rouchi, Planète cirque pour chapiteau (entre 5 et 8 espaces de formation 
(voir aussi les salles).

Dire a Maël de voir aussi avec Grand Est.

BAFA : Talant a 5/6 jeunes sur un BAFA, 1 à Besac, 2 à ISD.

En parler avec l’ASAF, pour organiser, lancer l’idée.



Service Vacances
Jeudi prochain réunion avec bénévoles à 19h00 pour information, possibilité d’organiser en 
présentiel une rencontre au château de Chalon.

L’activité salariale s’arrête mais pas celle bénévole pour l’instant, en fonction des envies de ces 
derniers.

Arcenant
La question est posée si cela est bien utile de poursuivre les locations et envoyer les devis.

Denis compte demander aux parents de Talant pour entrer dans l’équipe de gestion.

Bloquer certains WE pour les éclés avec mission sur ces WE de faire que le centre soit opérationnel 
pour l’instant, voir avec l’Ouche.

Attendre le mois de mars pour locations et mettre tout à jour d’ici là.

Envoyer devis pour l’année prochaine.

Faire calendrier partagé pour locations.

Envoyer un mail au maire.

Prochaine réunion de l’équipe régionale : 13 décembre.
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